

4. Wohnen

Mein Haus, meine Wohnung, wo ich wohne

Ich wohne im Hochhaus im vierten Stock. Wir haben 3 Zimmer, eine Küche und eigenes Zubehör. Ich wohne im Zimmer mit meinem Bruder. Das Zimmer ist weder groß noch klein. Es ist so akkurat. Wir haben dort 2 Betten, einige Schränke, einen Schreibtisch, einen Computer und einige Pflanzen. An der Wand haben wir das Tower Bridge Bild vorhängt. Auf dem Tisch habe ich eine Lampe, um besser auf die Fläche des Tisches zu sehen.

Leben in der Stadt und auf dem Land (Vorteile, Nachteile)

Wir wohnen in unserem Leben in der Wohnung auf dem Lande oder in der Stadt. Jeder Platz hat seine Vorteile und Nachteile. Die Vorteile des Lebens in der Stadt sind: wir erreichen alles, was wir brauchen – die Geschäfte, Dienstleistungen. Zu den Nachteilen gehören besonders großer Lärm und Smog, viele Autos und hauptsächlich, dass da viele Menschen leben. Die Vorteile des Lebens auf dem Lande sind: die Ruhe, saubere Umwelt, Wald, Feld, Wiesen und Gebirge, wenige Menschen, aber die kennen sich einander gut. Zu den Nachteilen gehören schlechte Verkehrsverbindung, wenige Geschäfte, deshalb müssen die Menschen in die Stadt zum Einkaufen fahren. Ich persönlich würde am liebsten in kleiner Stadt wohnen, weil es eine Kombination von dem Dorf und der Stadt ist.

Wo möchte ich wohnen? Warum?

Das ist schwer auf diese Frage zu antworten. Die Stadt und entgegen dazu das Land haben viele Vorteile, aber auch Nachteile. In der Stadt sind viele Geschäfte und Tätigkeiten, wie die Zeit ausnutzen. Es sind die Apotheken und das Krankenhaus da. Auf dem Land ist ja saubere Luft und die Ruhe. Deshalb möchte ich in der Kleinstadt wohnen. Hier ist ganz die Ruhe, relativ saubere Luft und gesamte Infrastruktur der Stadt.

Mein Wohnort

Ich wohne in Kadaň. Kadaň ist eine Kleinstadt in der Tschechischen Republik. Kadaň liegt im Nordwestlichen Teil der Tschechischen Republik im Erzgebirgsfuß. Kadaň hat etwa 18500 Einwohner. Kadaň ist schöne, kleine, attraktive, alte, aber moderne Stadt mit langer Geschichte. Mein Stadt hat kein Museum und Theater. Wir haben zwei Parks, Kinos und viele Sportplätze. Kadaň ist berühmt mit dem Rathausturm. Der Rathausturm ist wunderschön und alt. Es ist ruhige und interessante Stadt.

Wohnungsprobleme, Ideales Wohnen

Heutiges Wohnungsproblem ist der Ausfall der Wohnungen, besonders bei uns in der Tschechischen Republik. Ein weiteres Problem ist der Ausfall des Geldes, das man für den Kauf der Wohnung braucht. Es wird auch Lärm und Smog. Mein Ideales Wohnen ist kleines Familienhaus, das in der Kleinstadt liegt, wo saubere Luft und Ruhe sind.